
 
 
 
 
 
 

井田小学校･幼稚園では、ふるさと学習の一つとして、豊作

田での稲作体験学習を行っています。先般、５月２０日（木）、

うす曇りの天気の中、■■■■さんのご指導により、井田小

学校としては最後の田植えを行いました。田んぼの中で横一

列になり、もち米の苗（ヒメノモチ）を3本ずつ丁寧に植え

ていきました。毎年行ってきたということもあり、植え方も

上手になり、とても早く田植えを終えることができました。 

子どもたちは、田植えをした感想の中で、口々に、「井田小

学校での最後の田植えだったので、丁寧に思いを込めて、みんなで心を合わせて一生懸命植え

ました。最後の閉校記念パーティーで、地域の皆さんと一緒に餅つきをして、おいしいお餅が

食べたいと思います。」と言っていました。今から、秋の収穫や年度末の豊作祭が楽しみです。 

 
 

 
小学校・幼稚園では、教育活動充実のための基盤とし

て、危機管理を徹底し、園児・児童の安全確保を図るこ

とが第一と考えています。 

今年度に入ってからも、避難訓練、防犯訓練、そして、

この度の交通安全教室と、

子どもたちの安全確保に

関する取組みを行ってきました。これらの訓練等を通して、子

どもたちが自分の安全を自分で守っていく力を身につけてく

れればと願っています。学校･園では、今後も、保護者や地域

の皆様のご協力を得ながら、安心して学び、遊ぶことのでき

る小学校・幼稚園づくりに努めてまいりたいと思います。引き

続きご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 
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豊作田、最後の田植え！ 

交通安全教室を実施！ 

≪ 児 童 の 感 想 よ り ≫  

◇井田小学校最後の田植えだったので、がんばろうと
思っていたけど、上手にできるかなという不安もあ
りました。でも、いざやってみると、最初は1年生
に教えるのが大変だったけど、後半はずいぶんなれ
てきました。今まで田植えを手伝ってくださった人
に感謝して、統合しても田植えの思い出を忘れない
ようにしたいなと思いました。（4年生児童） 



 
 

 
  

井田まちづくりセンターの和室でお茶会に参加しました。中には初めて抹

茶をいただいた子どももいましたが、お菓子もお抹茶もおいしくいただくこ

とができました。ちょっと緊張気味の幼稚園児さんでしたが、正座をしての

ひとときは落ち着いてよかったようです。 
 
 
 
 
 
 
 
 

５月１５日（土）、快晴の青空の下、大田小学校を会場に市内の小

学校２１校が一同に会し、歴史と伝統を誇る「第１１３回大田市小

学校連合運動会」が盛大に開催されました。 

児童は「チーム井田」一丸となって自己ベストを目指すとともに他校の児童と積極的に交

流しようというめあてをもってこの運動会に参加しました。当日は向かい風ということもあ

り、自己ベストの更新は難しかったのですが、全員１００M走や代表種目等で、めあてに向

かって全力で演技する姿に感動を覚えました。子どもたちが、この運動会で心も体も一回り

成長してくれたことを大変嬉しく思っています。 
 
 
 
 
 
 

大田市連合運動会 

がありました！ 

≪５，６月の主な行事≫ 
5/27(木)･･･読み聞かせ 

5/28(金)･･･１，２年生荻村集会所訪問 

5/31(月)･･･５，６年生文化財子ども塾 

6/ 3(木)･･･全校バス遠足 

6/ 6(日)･･･学童通信陸上（大田二中） 

6/ 8(火)･･･体重測定（幼・低） 

6/ 9(水)･･･体重測定（中・高） 

6/13(日)･･･すくすく委員会、プール掃除 

6/14(月)･･･低学年集合学習（福波小） 

6/16(水)･･･中学年集合学習（福波小） 

6/18(金)･･･高学年集合学習（福波小） 

6/21(月)･･･振替休業日（6/13分） 

6/24(木)･･･クラブ活動、よみっこクラブ 

【閉校記念事業実行委員会より】 
 
５/２０に、第３回閉校記念事業実行委

員会が開かれ、記念事業について以下のよ

うなことが話し合われました。 

 詳細については、今後、更に話し合いが

もたれ、決定されることになっています。 

① 「井田小閉校記念誌」を発行する。 

これには校歌や卒業写真などを収録し

た「ＤＶＤ」もセットする。 

② 地元の石を使って、井田小学校跡地の

「記念碑」を建てる。 

③ 閉校式の後、地域の皆様に参加してい

ただく「閉校記念式典」を開く。 

【児童の感想より】 

◇今年の連合運動会は私にとって最後なので、悔いが残らな

いようにしようと思いました。代表種目では、上位には入

れませんでしたが、男女混合リレーではバトンがスムーズ

に渡って１位になれました。これまで練習してきたかいが

あったなと思いました。私は、来年はもう出られないけれ

ど、みんなでがんばってほしいです。（６年生児童） 

お茶会に参加しました！ 


